

Handschriften / Autographen

Briefe von August Hermann Niemeyer aus Frankreich, als Tagebuch zusammengefaßt.

Niemeyer, August Hermann

Frankreich, 03.06.1807-10.1807

18. August 1807

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-159194

Zu dem nun der Kaiser an seine Majestät in St. St.
 Bestellung ~~verordnet~~ die fürstliche und zum
 Ehren bei der Kaiserin, wo wir die Kaiserin
 selbst von September 1807. Subscribiert
 auf diese Weise ist die zur Unterstützung
 nominirten, den Namen in der
 des Hrn. Benvenuto.

In der franz. wirt. Kaiserin Josephine war ein
 Festtag von Johann sur la paix sociale,
 und daselbst fürstliche und in Notre Dame
 wo auch alle die Generalstaaten vereinigt waren
 davon die Signaturen wurden. In 16 wurden
 die Angehörigen dem Kaiser vorgestellt.
 In 18. fürstliche und Graf Stimmrecht zum
 Oberst Morio, der sich für sich zu erklären
 versuchte, damit wir unser Recht bekennen
 können. Dieser bei Johann. Abt Gregor
 und auf der Bibliothek, wo wir die deutsche
 Manuscripten besahen, unter andern nicht

Landes-Gründungs- und Gründung d. Volkswirtschaft
bisher vorzüglich sollte.

d. 19. am Donnerstag Lange Langen Langen
von der Geburts-Tag sein Sohn feiert, und an
die Geburts-Tag und letzten deutschen Land
wie man alle sehr mühen an diesen Tag.

d. 20. Gesungen wird die Gebetstunde. Der sehr
manche Land eine willkürliche Beschreibung
daran gemacht, die für die überaus feierlich ist
da die Geburts-Tag die an das Land man und
von Abend brachten wir in der Stadt zu. Es
war ein wundervoller Abend. Wir kamen
Kampf um 1 Uhr zu Lande.

d. 21 Abend brachten wir in Theaterhaus zu
von der Geburts-Tag d. Mutter gegeben wurde.
Das Land war sehr weit die M. Pörsch und
der Mode gegeben sind.

d. 22 feierlich wird die Palais de justice feierlich
gelesen die Penal criminal und Handlung